



8 Pièces

438 m²

Réf. 3647721

15 100 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un des plus beaux imm. 1930 de Paris, aux dern. ét. avec asc., un élégant duplex de 438 m² magnifiquement rénové, ouvrant sur un jardin suspendu et des terrasses d'une surface totale de 261 m² avec vue dégagée sur la Tour Eiffel, comprenant au 5e : salon, s. à manger, 2 suites, bureau, cuisine; au 6e : 2 suites, cuisine d'été, s. de sport, jardin d'hiver ; au 7e : terrasse solarium avec vue à 360°. 2 caves, 2 boxes.

In one of the most outstanding, 1930's buildings of Paris, on the top floors, an elegant, 438 sq.m. (4,715 sq.ft.), split-level penthouse, superbly renovated, opening onto 261 sq.m. of hanging gardens and terraces with an open view of the Eiffel Tower, featuring on the 5th floor: living room, dining room, 2 suites, study, kitchen; on the 6th: 2 suites, outdoor kitchen, fitness room, conservatory; on the 7th: solarium with 360° view. 2 cellars, 2 enclosed garages.

PHILIPPE MENAGER & NICOLAS HUG

31 RUE DE TOURNON - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com